

## **Sabar dan Istighfar" Mempererat Persaudaraan di Polres Sukabumi**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIA1SATU.ID)**

Oct 18, 2023 - 11:54



*Sabar dan Istighfar" Mempererat Persaudaraan di Polres Sukabumi*

Pada hari Rabu, tanggal 18 Oktober 2023, pukul 08.00 WIB, Masjid Ad-Dulrachman di Polres Sukabumi menjadi saksi sebuah momen yang penuh makna. Seluruh personel Polres Sukabumi berkumpul dengan hati yang penuh semangat untuk melaksanakan kegiatan Binrohtal bersama, sebuah acara yang bertujuan mempererat persaudaraan dan memberikan hikmah keagamaan bagi

para anggota kepolisian.

Dalam kegiatan tersebut, turut hadir sejumlah tokoh penting dalam Polres Sukabumi, termasuk Wakapolres Sukabumi dan PJU Polres Sukabumi. Tidak hanya itu, personel dari berbagai Bagian, Satuan, dan Sisi Polres Sukabumi juga turut serta dalam kegiatan bersejarah ini.

Tema yang diangkat pada kesempatan ini adalah "Sabar dan Istighfar." Tema ini dipilih dengan bijak untuk mengingatkan para anggota Polres Sukabumi akan pentingnya kesabaran dalam menjalani tugas berat sebagai penegak hukum. Kesabaran merupakan kunci dalam menghadapi segala tantangan dan hambatan yang ada dalam menjaga ketertiban masyarakat.

Selain itu, istighfar, atau memohon ampunan kepada Allah, juga menjadi fokus dalam penyampaian tema. Istighfar adalah jalan untuk membersihkan hati dan memperbaiki diri, sebuah aspek penting dalam menjalani tugas sebagai anggota kepolisian yang selalu dihadapkan pada berbagai tekanan dan situasi yang berat.

Dalam atmosfer kekhusyukan, para peserta Binrohtal mendengarkan dengan penuh perhatian dan merenung saat penyampai tema menjelaskan makna dan praktik dari tema "Sabar dan Istighfar." Kegiatan ini bukan hanya sekadar pertemuan keagamaan, tetapi juga menjadi momen untuk merefleksikan diri, mengevaluasi peran mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, serta sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat yang lebih baik.

Kegiatan Binrohtal "Sabar dan Istighfar" ini tidak hanya mempererat persaudaraan di Polres Sukabumi, tetapi juga memotivasi para anggota untuk selalu mengedepankan nilai-nilai kesabaran dan istighfar dalam menjalani tugas mulia mereka sebagai penegak hukum. Mereka pun berkomitmen untuk terus berjuang demi masyarakat yang lebih aman dan tertib.